

学校教育目標：ふるさとを誇りに思い、やさしく・かしこく・たくましく生きる麓っ子の育成  
～みんなにとって、気持ち（居心地）のよい学校にしよう～



チームワーク  
フットワーク  
ネットワーク

# 麓っ子

麓小学校 だより

令和4年6月7日号

文責 校長 木村 嘉身

TEL 0942-83-2013

<https://www.education.saga.jp/hp/fumoto-c/>

## タマネギの収穫【2年】

5月10日（火）、2年生の子ども達は、麓まちづくり推進センターの畑で、民生・児童委員、老人クラブ、まちづくり推進センター職員、約30人の皆様にご協力をいただきながら、たくさんの大きなタマネギを収穫しました。大きいタマネギで約900グラム、全部で約1500個のタマネギを収穫することができました。収穫後、タマネギを育てていただいた皆様や収穫を手伝っていただいた皆様に、子ども達は、感謝の気持ちを伝えることができました。毎年、麓小学校の2年生の子ども達は、自分たちで収穫したタマネギを、家族とともに食べることができて幸せだと思います。地域の皆様のご協力と麓っ子への温かい言葉掛けに、心より感謝申し上げます。

子ども達が楽しく収穫する様子は、テレビや新聞でも取り上げていただきました。（新聞記事は、裏面に掲載しております）



マルチを外す子ども達

収穫を楽しむ子ども達

## 新体カテスト



毎年、全学年の子ども達を対象に、新体カテストを行っています。「子ども達が自己の体力や運動能力について関心を持ち、自己の健康の増進と体力の向上を図ることができるようにすること」、「子ども達の体力・運動能力を知り、今後の体育指導の改善と充実を図ること」を目的としております。5月12日（木）は、子ども達全員が、「ソフトボール投げ」、「上体起こし」、「反復横跳び」に挑戦しました。ソフトボール投げでは、59メートル投げる子ども（6年生）もいて驚きました。子ども達は、自分の記録を少しでも伸ばそうと一生懸命チャレンジしていました。

他の種目として、「握力」、「長座体前屈」、「立ち幅跳び」、「50メートル走」があります。

結果は、「さがんキッズ体力アップ記録カード」に記録して、11月配布予定です。



上体起こし

反復横跳び

## プールで生き物探し【2・3年】

5月20日（金）、プール掃除の日、2時間目に2年生の子ども達が、3時間目に3年生の子ども達が、ひざ下まで水を落としたプールに入り、生き物探しを楽しむことができました。2年生の子ども達にとっては、プールでの生き物探しは初めてです。

虫取り網を持った子ども達は、プールの中を自由に歩き回り、アメンボやヤゴ（トンボの幼虫）などの生き物を捕まえて、容器に入れて観察していました。生き物の居場所や捕まえ方を友達と教え合う子ども達の姿は、とても生き生きとしていました。



生き物探しをする2年生

生き物探しをする3年生

## プール掃除・プール開き【6年】

5月20日（金）の午後、6年生の子ども達と職員で、プール掃除を行いました。小プールや大プール、更衣室、シャワー・足洗い場、プールサイド、トイレ、プールの入口の階段など、自分が担当する場所を一生懸命掃除する6年生の子ども達の姿は、麓っ子の最上級生として、とても頼もしかったです。友達と力を合わせて最後まで集中して頑張ってくれました。



大プールの掃除

プール入口の階段の掃除

綺麗になったプールに最初に入るのは、毎年、プール掃除を頑張った6年生です。検温や手指消毒の徹底、密を避けた更衣室の利用、大声を出さないなど、子ども達は、新型コロナウイルス感染症対策に伴うきまりや約束をしっかり守って、6月1日（水）、プール開きを行うことができました。この日は少し寒かったようですが、今年もプール開きができてよかったです！



自由時間を楽しむ子ども達